



# 新年のご挨拶



理事長  
上田 清  
(大和郡山市長)

## 新年明けまして おめでとうございます

組合員並びにご家族の皆様方にはお健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃より当共済組合の事業運営につきまして多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、地方公務員共済組合制度は、組合員とご家族の生活の安定と福祉の向上に寄与すると共に、公務の能率的な運営に資する目的で昭和37年12月に設立されて以来50年を経過し、幾多の改正が行われ今日に至っております。

そのような中で、社会保障と税の一体改革関連法案が昨年8月に可決、成立しましたが、医療保険制度に関しては、高齢者医療制度等の医療保険制度改革は先送りされ、今後は社会保障制度国民会議に委ねられることとなりました。

また、地方公務員共済年金制度においては、被用者年金制度の一元化により平成27年10月から公務員も厚生年金に加入することとなり、共済年金と厚生年金の制度的な差異については基本的に厚生年金に揃えて解消されることとなりましたが、職域年金部分については廃止のうえ新たな公務員制度として年金給付の制度を設けることとされ、所要の措置が定められました。

これらの制度改革につきましては、共済組合もその一翼を担っており、直接共済組合の事業にも関わるものであることから、今後の動向を注視していく必要があると考えております。

このように、共済制度を取り巻く状況は厳しさが増すばかりですが、事業の円滑な運営と発展に向け、役職員一同最善の努力を尽くす所存ですので、本年も皆様の一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様のますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。





職員側代表理事  
**広瀬 秀夫**  
(檀原市)

# 新年あけまして おめでとうございます

皆様におかれましては、新しき良き年を健やかに迎えられたこととお慶び申し上げます。また、当共済組合の事業運営につきまして日頃より多大なるご理解・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

昨年は、一昨年に引き続き東日本大震災からの復旧・復興が至上命題でありながら、遅々として進まない状況のもと、記録的な豪雨や竜巻などによる気象災害も頻発し、景気の低迷が続くなか先行きの不透明感が増した印象が残りました。

共済組合におきましても、組合員数の減少と給与の削減により掛金と負担金の収入が減少する一方で、医療技術の進化や高齢化などにより医療費が増加しており財政はますます深刻な状況となっています。さらに、高齢者医療制度への支援金等の増大による負担が短期給付財政を圧迫している状況も続いています。特定健康診査、特定保健指導等の充実を図り、皆様の生活習慣病予防と改善、健康増進に努めて参りますが、「健康は自分で作り守るもの」を合言葉に、健康づくりに取り組んでいただくようお願い申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

謹んで

新春のお慶びを

申し上げます

## 市町村長側議員

理事長 上田 清 (大和郡山市長)

理事 事小 城 利 重 (斑鳩町長)  
(理事長職務代理者)

理事 事南 佳 策 (天理市長)

理事 事上 田 直 朗 (川西町長)

議員 員森 下 正 豊 (檀原市長)

議員 員松 井 剛 (桜井市長)

議員 員東 川 裕 剛 (御所市長)

議員 員窪 田 久 仁 (山添村長)

議員 員北 岡 篤 (吉野町長)

## 職員側議員

理事 事広 瀬 秀 夫 (第五区檀原市)

(職員側代表理事)

理事 事宮 本 幸 代 (第一区奈良市)

理事 事玉 井 英 也 (第三区生駒市)

議員 員中 北 真 知子 (第一区奈良市)

議員 員山 本 綱 数 (第二区天理市)

議員 員澤 井 誠 (第六区大和富田)

議員 員岡 本 幸 樹 (第七区高取町)

議員 員大 同 真 一 (第八区御所市)

議員 員上高垣内 敬史 (第九区東吉野村)

学識経験理事 堀 井 利 明 (税 理 士)

事務局長 大 林 喜 代 信

外職員一同

平成二十五年一月一日

## 組合会議員及び役員が改選されました

昨年11月15日に実施されました組合会議員選挙において、上記の皆様が組合会議員に選出され、また11月26日開催の役員選挙会において新役員(理事、理事長など)が選出されました。(任期:平成24年12月1日から平成26年11月30日までの2年間)